



MENAHM KAHANA/AFP VIA GETTY IMAGES/EMMA MOORE/LA TROMPETTE

## La plaie mortelle de l'État juif

Pourquoi Israël ne peut-il plus gagner ses batailles aujourd'hui ?

- Gerald Flurry
- [22/03/2024](#)

La quasi-totalité du monde est contre l'État juif, Israël, alors qu'il riposte au Hamas. Les efforts déployés par Israël pour mettre en déroute ce groupe terroriste meurtrier après l'attaque brutale qu'il a menée le 7 octobre 2023 suscitent de vives réactions. C'est stupéfiant, compte tenu à la fois de la nature barbare des actes du Hamas et de la *retenue* dont Israël a fait preuve dans sa riposte. Peu importe les limites qu'Israël s'est imposées, plus il est proche de briser le pouvoir du Hamas, plus le reste du monde, et même les États-Unis, tentent de l'en empêcher par la rhétorique, la pression diplomatique et les négociations.

L'Allemagne constitue une exception notable. Comme je l'ai écrit le mois dernier («[Tout en surveillant Gaza—surveillez l'Allemagne](#) »), l'Allemagne a exprimé son soutien ferme à Israël et a profité de cette occasion pour renforcer sa présence au Moyen-Orient. Ce développement a des implications géopolitiques sismiques et prophétiques.

PT\_FR

L'ambassadeur d'Israël en Allemagne, Ron Prosor, a déclaré que la réponse « étonnante » de l'Allemagne à l'attaque du Hamas a permis à l'Allemagne de dépasser la Grande-Bretagne et de devenir *le plus proche allié d'Israël en Europe*. Dans une entrevue accordée au *Telegraph* le 23 décembre 2023, il a laissé entendre qu'Israël et l'Allemagne pourraient bientôt annoncer un nouveau pacte de défense.

Israël se trouve actuellement à un point de décision crucial et, pour de nombreuses raisons, il est extrêmement vulnérable. En fait, il est en train de tomber dans un piège mortel !

Au cours de leurs 75 ans d'histoire, les Israéliens ont remporté de grandes victoires contre des alliances de puissances bien plus fortes que le Hamas. Aujourd'hui, leur puissance militaire est plusieurs fois supérieure à celle du Hamas. Et le Hamas a commis des actes répréhensibles qui devraient rendre cette organisation répugnante aux yeux du monde entier. Pourtant, le Hamas et d'autres terroristes islamiques subsistent, et les Israéliens ne parviennent pas à les vaincre. C'est comme si la force du peuple juif d'Israël était sapée par une blessure cachée et grave.

En fait, c'est *exactement* ce qui se passe. Cette nation souffre d'une plaie mortelle—et cela a été spécifiquement prophétisée dans votre Bible il y a des milliers d'années ! Cette prophétie montre que lorsque les Juifs reconnaîtront cette plaie, ils chercheront de l'aide pour la guérir—de l'aide provenant de la pire source possible.

## Le combat

Une haine particulière pour le peuple juif imprègne ce monde. (Lisez l'article du mois dernier intitulé «[Vérité et mensonges sur l'antisémitisme](#) » sur *latrompette.fr*.) Elle a éclaté au grand jour dans le sud d'Israël le 7 octobre.

Elle a déjà éclaté *au cours de l'histoire*. Dans les années 1930, elle s'est répandue dans les nations « sophistiquées » d'Europe et a pris sa forme la plus complète dans l'extermination systématique et massive d'hommes, de femmes et d'enfants juifs dans des camps de la mort et des centaines de fosses communes, non seulement en Allemagne, mais aussi en Autriche, au Bélarus, en Belgique, en Croatie, en Tchécoslovaquie, en Estonie, en Finlande, en France, en Hongrie, en Italie, en Lettonie, en Lituanie, en Moldavie, aux Pays-Bas, en Norvège, en Pologne, en Roumanie, en Russie, en Ukraine, en Yougoslavie, et ailleurs encore. L'Allemagne a consacré d'énormes ressources, qu'elle a même détournées de la guerre, pour assassiner *2 Juifs sur 3 dans toute l'Europe (1 Juif sur 3 dans le monde)* : soit un total de 6 millions d'hommes, de femmes et d'enfants.

Les Juifs qui ont survécu à la Seconde Guerre mondiale et à l'Holocauste n'avaient nulle part où aller. Beaucoup d'entre eux souhaitaient retourner sur la terre qu'ils avaient possédée à partir du 15<sup>e</sup> siècle avant J.-C. : la terre d'Israël (lisez «[Qui a le droit historique à la Terre sainte ?](#) » sur *latrompette.fr*). Les alliés ottomans de l'Allemagne avaient perdu la Terre Sainte lors de la Première Guerre mondiale au profit de la Grande-Bretagne, et beaucoup étaient favorables à l'idée de rendre aux Juifs leur terre ancestrale. Beaucoup s'y opposaient également, mais les Juifs ont déclaré l'État d'Israël en 1948.

Le *même jour*, les Arabes islamiques d'Égypte, de Jordanie, de Palestine et de Syrie attaquèrent l'État naissant.

Le peuple juif a subi des persécutions pendant des vies entières, qui ont culminé avec l'Holocauste ; leur nation n'avait que quelques heures d'existence, et voilà qu'il fut attaqué par trois nations voisines à la fois, plus des gens à l'intérieur de ses frontières. Ils se sont défendus, mais ils avaient à peine ce que l'on pourrait appeler une véritable armée. Le peuple juif était ravi d'avoir une nation, il était prêt à se battre et à mourir, et il avait une certaine foi en Dieu, mais en l'espace de quelques semaines, il était physiquement épuisé et à court de munitions.

Puis, soudainement, *les attaquants Arabes déclarèrent un cessez-le-feu*. Les Juifs ont miraculeusement reçu le répit dont ils avaient désespérément besoin pour se reposer et se réarmer. Et lorsque les Arabes reprirent leur attaque, la nation juive étonna le monde en remportant la guerre !

Il s'agissait d'un miracle de Dieu, et tous les peuples le savaient. Les Juifs (qui descendent de l'ancien Juda) le savaient. Les Américains, les Britanniques et les autres nations apparentées (qui descendent des autres tribus de l'ancien Israël) le savaient.

La Bible a prophétisé que le peuple juif aurait une nation dans le temps de la fin (vous pouvez en trouver la preuve dans notre brochure gratuite *l'Érusalem selon la prophétie*). Le peuple juif n'avait pas eu de nation souveraine depuis l'époque où la Bible a été achevée, il y a environ 2000 ans. C'est par ce miracle de 1948 que la prophétie d'une nation juive s'est accomplie de manière spectaculaire !

Mais la haine des Juifs, le ressentiment à l'égard de la nation juive et le désir de conquérir leur terre demeurèrent. En 1967, l'Union soviétique, alliée à l'Égypte, poussa cette dernière à lancer une nouvelle attaque contre Israël. L'Égypte, la Jordanie et la Syrie, ainsi que l'Irak et le Liban, expulsèrent les observateurs des Nations unies, bloquèrent toute la navigation dans le sud d'Israël et se préparèrent à une nouvelle invasion. Les chars égyptiens ont pénétré dans la péninsule du Sinaï, non loin de Gaza. Mais c'est Israël qui a frappé en premier. En quelques heures, les forces israéliennes détruisirent des centaines d'avions de guerre égyptiens encore au sol et remportèrent la guerre en six jours ! Ce fut donc un autre miracle stupéfiant !

Après la guerre des Six Jours, Israël s'est considérablement développé en tant que nation et est devenu une puissance nucléaire. Mais à la fin de 1973, l'Égypte et la Syrie, ainsi que l'Algérie, Cuba, l'Irak, la Jordanie, le Koweït, la Libye, le Maroc, la Corée du Nord, l'Arabie saoudite et la Tunisie, ont attaqué à nouveau. Ils l'ont fait le jour de Yom Kippour, le jour saint le plus solennel des Juifs, au cours duquel les Juifs religieux se privent de nourriture et d'eau pendant 25 heures. Les Juifs ont miraculeusement gagné cette guerre aussi.

## Un véritable effort en faveur de la paix

Peu de temps après la guerre de 1973, un événement extraordinaire s'est produit.

Le Président Anouar el-Sadate avait mené l'Égypte contre Israël lors de la guerre de 1973, ce qui lui avait valu les louanges de son peuple. Mais une chose étonnante s'est produite dans l'esprit de cet homme. Il a proposé la paix à Israël. Il s'est opposé à un grand nombre de son propre peuple, au péril de sa vie, pour offrir la paix aux Juifs.

En novembre 1977, Sadate s'est présenté devant les législateurs israéliens, montrant qu'il reconnaissait leur droit d'exister en tant qu'État. Dans ce discours historique prononcé à la Knesset, il a déclaré : « Vous souhaitez vivre avec nous dans cette région du monde, et je vous dis en toute honnêteté que nous vous accueillons parmi nous dans la sérénité et la paix. »

Malgré les menaces de violence à son encontre, Sadate a donné l'exemple de la paix. Dans un monde et une région où les gens subissent d'horribles violences et sont absolument *désespérés*, il a montré au monde la voie vers au moins un début de paix.

Le Premier ministre israélien, Menahem Begin, assistait au discours de Sadate. Ces deux hommes étaient uniques dans l'histoire des relations israélo-arabes. Et ils étaient tous deux amis d'un homme nommé Herbert W. Armstrong.

M. Armstrong était connu comme un « ambassadeur officieux de la paix mondiale ». Il a rendu visite à des chefs d'État dans le monde entier pour leur transmettre un message sur le véritable chemin de la paix selon la Bible. Non seulement il connaissait personnellement Sadate et Begin, mais il était aussi personnellement impliqué dans cette situation extraordinaire. Il a qualifié le discours de Sadate de « véritable offre de paix », et il était bien placé pour le savoir !

Quelques années plus tard, en 1981, M. Armstrong a écrit sur une idée spécifique de Sadate : « Il projette de construire au pied du Mont Sinaï un centre de paix mondiale, emblématique de la paix entre toutes les nations et religions. Le concept est unique—une rupture totale avec toute entreprise de paix précédente » *Quest*, mai 1981 ; c'est moi qui souligne). Cet effort montre que ces deux nations sont « extrêmement disposées à consentir des sacrifices extraordinaires dans cette initiative en faveur de la paix dans leur région », écrivait-il.

À ce moment de sa vie, M. Armstrong rendait visite à des centaines de rois, de présidents, de premiers ministres, de législateurs et d'autres dirigeants du monde. Il participait à des initiatives humanitaires, y compris en faisant des dons à cet effort pour la paix mondiale. Son implication, ce centre de paix et l'emplacement du *Mont Sinaï* ont fait de cette initiative un effort tout à fait unique.

C'est sur le mont Sinaï que Dieu Lui-même est descendu avec tonnerre et éclairs, et qu'Il a donné les Dix commandements ! C'est là qu'Il a conclu Son alliance avec les enfants d'Israël en tant que nation. C'est là qu'Il a donné Sa loi cruciale, incroyable et sainte à l'humanité par l'intermédiaire de cette nation. Rien dans la fondation ou l'histoire d'une nation n'est comparable à l'alliance de Dieu avec Israël au mont Sinaï, telle qu'elle est décrite dans Exode 19-20. En 1973, Israël a pris le contrôle de toute la péninsule du Sinaï, qui inclut la montagne de Dieu où cela s'est produit et où leurs ancêtres sont devenus une nation pour la première fois.

Dans un monde déchiré par les divisions, les conflits et les guerres, les gens devraient se dépêcher pour trouver une paix réelle et efficace. Il est clair que, malgré tous les efforts de l'homme, « ils ne connaissent pas le chemin de la paix » (Ésaïe 59 : 8). La perspective d'un centre de paix, construit conjointement par les Juifs et les Arabes au pied du mont Sinaï, est la plus proche que le monde moderne ait trouvée d'une véritable solution à nos conflits et à nos querelles. Un tel projet aurait orienté l'attention des gens vers *cette montagne, cette loi* et ce Dieu, qui seul connaît le chemin de la paix !

Anouar el-Sadate a risqué sa vie pour la paix—et il l'a perdue. Lors d'un défilé militaire en 1981 célébrant les succès de son armée dans la guerre de 1973 contre Israël, il fut assassiné par des islamistes radicaux au sein de sa propre armée. M. Armstrong a pleuré cette perte.

Même ce petit geste symbolique en faveur de la paix dans le monde a été étouffé par une violence horrible.

## Cession de terres

Des années plus tard, une autre offre de paix a été faite. Celle-ci n'émanait pas d'un dirigeant arabe réellement intéressé par la paix avec Israël, mais d'un homme qui ne se repentait pas d'avoir perpétré des meurtres terroristes et qui trompait les dirigeants juifs à des fins d'enrichissement personnel.

Les accords d'Oslo de 1993 ont marqué le début du « processus de paix » arabo-juif. Le Premier ministre israélien Yitzhak Rabin a accepté de céder des terres (et des prisonniers) en échange d'une promesse de paix de la part du président de l'Organisation de libération de la Palestine, Yasser Arafat. Lorsque les deux hommes se sont serré la main sur la pelouse de la Maison Blanche, devant un Président Bill Clinton en liesse, le monde a eu une image de la paix qu'il voulait voir. Mais ce n'était qu'une façade.

Quelques mois plus tard, le 10 mai 1994, Arafat s'est exprimé dans une mosquée de Johannesburg, en Afrique du Sud. « À mes yeux, a-t-il déclaré, cet accord n'a pas plus de valeur que celui signé par le prophète Mahomet avec la tribu des Quraych », en référence à l'accord de paix trompeur que le fondateur de l'islam avait conclu avec les premiers habitants de La Mecque, pour ensuite entrer en guerre contre eux et conquérir la ville.

Lors d'une réunion avec des diplomates arabes, le 30 janvier 1996, Arafat a précisé ce qu'il entendait par là : « Nous avons l'intention de détruire Israël et d'établir un État palestinien pur. [...] Nous rendrons la vie malheureuse aux Juifs et nous prendrons d'eux tout ce qu'ils ont. [...] Je n'ai pas besoin de Juifs. »

Ne tenant pas compte de ces déclarations, les dirigeants israéliens ont continué à négocier avec cet homme et à lui céder des terres. En 1994, ils ont renoncé à Jéricho et à Gaza. En 1995, ils ont abandonné Bethléem (le lieu de naissance de Jésus), Jénine, Naplouse, Qalqilya, Ramallah et Tulkarem. Puis Hébron en 1997. Puis d'autres régions de Cisjordanie en 1998. Le Sud-Liban a été abandonné en 2000.

Lors du sommet de Camp David en 2000, le Premier ministre Ehud Barak a proposé à Arafat un État palestinien comprenant 95 pour cent de la Cisjordanie, 100 pour cent de la bande de Gaza, Jérusalem-Est, et plus encore. Arafat l'a rejeté. Selon Souha Arafat, la veuve de Yasser, peu après ce sommet, il lui a fait part de son intention de déclencher la seconde Intifada. « Ils veulent que je trahisse la cause palestinienne », aurait-il dit. « Ils veulent que je renonce à nos principes, et je ne le ferai pas. » La seconde Intifada a débuté le 28 septembre 2000 et a duré jusqu'en 2005, faisant plus de 1 000 victimes israéliennes. Elle était censée être une réplique à la visite du politicien israélien Ariel Sharon sur le mont du Temple ce jour-là. Mais des sources israéliennes et palestiniennes ont depuis corroboré que l'Intifada était préméditée et coordonnée, Arafat tirant les ficelles.

En 2005, Israël a abandonné le reste de la bande de Gaza aux Palestiniens. Observez maintenant ce qui se passe dans les efforts actuels d'Israël pour chasser le Hamas de Gaza. Il subit d'énormes pressions pour céder à nouveau ce territoire.

C'est comme si le monde entier, y compris les Juifs, avait oublié que ces régions ont été gagnées au cours de guerres où les Arabes tentaient d'anéantir les Juifs ! Pourtant, alors que les attentats à la bombe, les agressions au couteau, les attaques à la roquette et les meurtres se poursuivent, le peuple juif continue de faire confiance à ce « remède » qui consiste à donner des terres à ses ennemis en échange de promesses de paix.

Il ne s'agit pas d'un processus de paix Il a été trompeusement mal nommé. L'objectif de ces ennemis d'Israël, en particulier des radicaux dirigés par l'Iran, reste inchangé ils veulent éliminer les Juifs.

Et rappelez-vous aussi que si les islamistes radicaux appellent Israël « le petit Satan », ils appellent les États-Unis « le grand Satan », ce qui montre que leur haine s'étend également aux Américains. En effet, les États-Unis, tout comme la Grande-Bretagne et d'autres nations apparentées, sont littéralement les frères de l'État juif appelé Israël. Ils descendent tous des anciens Israélites (demandez votre exemplaire gratuit de *Les Anglo-Saxons selon la prophétie*, par Herbert W. Armstrong).

## La plaie

Le même Dieu qui a établi Israël au mont Sinaï a prophétisé que l'une des tribus israélites au pied de cette montagne, Juda, aurait sa propre nation au temps de la fin. Il a également prophétisé que cette nation souffrirait d'une *plaie mortelle*. Pourquoi ? Parce que, comme ses ancêtres, elle s'est détournée de la loi du mont Sinaï et du Dieu du mont Sinaï !

Je souligne cette plaie mortelle dans ma brochure *Jérusalem selon la prophétie*, publiée pour la première fois il y a plus de 22 ans. Il s'agit d'une *prophétie en cours*. Nous pouvons voir à quel point cette prophétie biblique est réelle et tragiquement exacte une génération plus tard, dans les maisons tachées de sang du sud d'Israël et dans les décombres de Gaza !

Vous pouvez lire cette prophétie dans Osée 5 : 13 : « Éphraïm voit son mal, et Juda ses plaies ; Éphraïm se rend en Assyrie, et s'adresse au roi Jareb ; mais ce roi ne pourra ni vous guérir, ni porter remède à vos plaies. » Dans la prophétie biblique, Éphraïm désigne la Grande-Bretagne moderne ; Juda est l'État juif moderne d'Israël.

Quelles sont les « plaies » de Juda ? Le lexique hébreu-chaldéen de *Gesenius* indique que la racine du mot se réfère à « la compression, le pansement d'une plaie ; d'où l'utilisation au sens figuré d'un remède appliqué aux blessures de l'État. » Notez-le : de la manière dont ce mot est utilisé, *le remède* ne guérit pas la plaie—*elle est la plaie*.

Ce sens est renforcé dans Abdias 7, qui utilise presque le même mot hébreu : « Tous tes alliés t'ont chassé jusqu'à la frontière, tes amis t'ont joué, t'ont dominé, ceux qui mangeaient ton pain t'ont dressé des pièges, et tu n'as pas su t'en apercevoir ! » Ce mot « pièges » provient de la même racine hébraïque que dans Osée. Le lexique hébreu-chaldéen de *Gesenius* définit le mot ici comme « le mensonge, la fraude, insidieux, [...] un filet, un piège ». Ici, cette *plaie est* directement liée au fait d'être trompé par un pacte de paix !

Israël s'est désespérément efforcé de mettre fin à son conflit avec les Arabes en négociant et en concluant des accords avec des gens qui ne reconnaissent même pas son droit à l'existence ! Aujourd'hui, des gens du monde entier scandent des slogans islamistes radicaux tels que « de la rivière à la mer », appelant explicitement à l'anéantissement d'Israël ! Il est clair que leurs efforts pour la paix ont été désastreux !

« Juda [voit] ses plaies », annonce Osée 5 : 13. Pendant des années, le peuple juif a vu l'effet de cette plaie, mais lorsque cette prophétie s'accomplira, il en reconnaîtra la cause. Mais que fera-t-il à ce sujet ?

L'hébreu indique qu'Éphraïm (Grande-Bretagne) et Juda se rendent « en Assyrie », et s'adressent « au roi Jareb ». Dans la prophétie biblique, l'« Assyrie » désigne l'Allemagne (nous le prouvons dans [L'Allemagne et le Saint Empire romain](#), sur [latrompette.fr](#)). Le terme « roi Jareb » désigne littéralement un *monarque belliqueux*.

En effet, Dieu prophétise que lorsqu'Israël reconnaîtra sa plaie mortelle, il cherchera de l'aide auprès de l'Allemagne ! Les relations qui se développent aujourd'hui entre Israël et l'Allemagne accomplissent la prophétie d'Osée. Mais les Allemands ne seront certainement pas en mesure de guérir cette plaie. En fait, la prophétie nous avertit qu'ils feront tout le contraire.

## Un avertissement

Le *Telegraph* a rapporté que « l'Allemagne et Israël se sont récemment engagés dans un nouveau partenariat de sécurité majeur qui comprend la vente du système israélien de défense aérienne Arrow 3, qui sera utilisé pour défendre le ciel de l'Europe contre la Russie » (op cit).

L'Allemagne soutient Israël dans ses moments difficiles et Israël lui fait de plus en plus confiance. Il s'agit là d'une évolution stupéfiante, étant donné que l'Allemagne a été le principal auteur de l'Holocauste il y a tout juste 80 ans—de mémoire d'homme !

Dans cette entrevue au *Telegraph*, l'ambassadeur israélien, M. Prosor, a déclaré que l'Allemagne avait « examiné son passé d'une manière étonnante et s'était regardée dans le miroir sur toutes les dimensions ». Cependant, écrit le *Telegraph*, il a également « exprimé son inquiétude face à une montée "inquiétante" du soutien au parti de droite dure AfD [Alternative für Deutschland] dans toute l'Allemagne ». C'est vraiment inquiétant ! Si les Juifs regardaient l'Allemagne honnêtement, ils verraient que l'antisémitisme est toujours répandu aujourd'hui ! Même si le courant dominant allemand et le monde entier veulent le nier, l'esprit nazi est toujours présent. C'est une vérité alarmante que les Juifs ne devraient pas minimiser.

Même sans l'avertissement de la prophétie, il y a beaucoup de choses qui devraient inquiéter les Juifs au sujet de cette relation. Et la prophétie biblique donne un avertissement clair : les Allemands sont sur le point de trahir l'État juif d'une manière dévastatrice ! Pour en savoir plus, lisez l'article de couverture du mois dernier, « [Tout en surveillant Gaza—surveillez l'Allemagne](#) » ou [Jérusalem selon la prophétie](#).

Un point soulevé par l'ambassadeur d'Israël dans le *Telegraph* était particulièrement intéressant : « [Prosor] a également souligné que les relations s'étaient approfondies en raison d'une "prise de conscience" en Allemagne de la menace que représente l'Iran pour la sécurité européenne. L'Iran finance des agents du Hamas sur le continent et soutient la guerre de la Russie contre l'Ukraine », en parlant de l'utilisation par la Russie de drones fabriqués par l'Iran contre les soldats ukrainiens. Les Allemands s'éveillent à la menace iranienne ! Leur réponse aux provocations iraniennes est prophétisée comme étant le déclencheur d'une Troisième Guerre mondiale nucléaire !

## Le chemin de la paix

Les Juifs recherchent désespérément la paix, mais *ils ne connaissent pas le chemin de la paix*. Qui connaît le chemin ? Dieu seul ! La paix ne s'obtient pas par la négociation et la capitulation, ni en ignorant les signes avant-coureurs et en faisant confiance à vos ennemis historiques.

Regardez cette promesse de Dieu dans Lévitique 26 : 6-7 : *Si vous suivez Mes lois*, dit-Il : « Je mettrai la paix dans le pays, et personne ne troublera votre sommeil ; je ferai disparaître du pays les bêtes féroces, et l'épée ne passera point par votre pays. Vous poursuivrez vos ennemis, et ils tomberont devant vous par l'épée. » C'est une garantie à toute épreuve de la part de Dieu si les gens Lui obéissent !

Même dans l'histoire récente, l'État juif était une terreur absolue pour tout ennemi qui tentait de le détruire. Aujourd'hui, la situation est inversée. Que s'est-il passé ? Eh bien, au lieu de se tourner vers Dieu, les Juifs ont essayé de conclure des pactes de paix. Selon la Bible—et même la Bible des Juifs, l'Ancien Testament—ce n'est pas la manière de gérer une telle crise existentielle.

Jérémie 8 : 11 prophétise une époque où les gens diront : « *Paix, paix !* [...] Et il n'y a point de paix. » Pourquoi pas de paix ? La solution à cette crise est la foi en Dieu—la façon dont les Juifs ont réellement gagné leur nation au début !

Dieu connaît vraiment le chemin de la paix. Lisez la prophétie d'Ésaïe 9 : 5-6, qui parle de la venue dans la gloire de Jésus-Christ sur cette Terre en tant que « Prince de la paix » ! Il est dit : « Donner à l'empire de l'accroissement, et une paix sans fin au trône de David et à son royaume, l'affermir et le soutenir par le droit et par la justice, dès maintenant et à toujours : voilà ce que fera le zèle de l'Éternel des armées. » Dieu est zélé pour apporter la paix à ce monde ! *Il n'y aura pas de fin à « l'accroissement » de Son gouvernement et de la « paix » !* Très bientôt, Il établira Son gouvernement sur Terre, dont le siège sera à Jérusalem. Alors ce monde ne manquera plus jamais de paix !